



Carta al Editor

Estimada comunidad académica:

En el marco del 60 aniversario de Fundación de la Facultad de Enfermería Mochis de la Universidad Autónoma de Sinaloa, presentamos con gran orgullo el número 2 de la Revista Científica FEMUAS, incluida en el Repositorio Institucional de Revistas Científicas de nuestra Universidad. El equipo editorial de este proyecto busca consolidarse como un medio de referencia en la difusión del conocimiento científico, promoviendo el intercambio de ideas y avances en el campo de la enfermería y las ciencias de la salud.

El segundo número de la revista FEMUAS incluye una serie de trabajos que abordan temas de relevantes para la práctica de la enfermería y la salud. Entre ellos, destaca el estudio sobre Conocimiento del Lavado de Manos en Profesionales de Enfermería en un Hospital de Segundo Nivel, que enfatiza la importancia de las medidas de higiene como pilar fundamental en la prevención de Infecciones Asociadas a la Atención de la Salud. Asimismo, se presenta la Caracterización de las Prácticas Sexuales de Riesgo y la Práctica del Papanicolaou en Mujeres Adultas de Celaya, Gto., un análisis que ofrece una visión crítica para la promoción de la salud sexual y reproductiva en contextos comunitarios.

Por otro lado, el artículo Los conversatorios como Estrategia de Acompañamiento Académico y Emocional en la Transición del Cierre del Programa de la Carrera de Enfermería propone un enfoque innovador que subraya la importancia del acompañamiento integral a los estudiantes en momentos de cambio. También se incluye el Programa para el Reconocimiento de Terapeutas Tradicionales Mexicanos en el Sistema Nacional de Salud, una iniciativa que resalta el valor de la Medicina Tradicional dentro del sistema sanitario actual. Finalmente, el artículo Proceso de atención en enfermería en el ámbito comunitario: estudio de caso ilustra la aplicación práctica del Proceso de Atención de Enfermería en escenarios comunitarios.

Con esta edición, reafirmamos nuestro compromiso de brindar un espacio para el análisis, la reflexión y la divulgación científica, en el que profesionales, investigadores, investigadoras y estudiantes puedan contribuir al desarrollo de la enfermería y la salud. Invitamos a nuestros lectores a explorar los contenidos de este número, con la certeza de que encontrarán aportaciones de gran valor que enriquecerán su práctica profesional y académica. Agradecemos a todos los autores y colaboradores cuyo esfuerzo y dedicación hacen posible la continuidad de este proyecto editorial.

¡Bienvenidos a este nuevo capítulo en la historia de FEMUAS!

Dr. Felix Gerardo Buichia Sombra

Gestor Editorial